

Con una programación especialmente diseñada para visibilizar, educar y reflexionar sobre los derechos de la niñez y la promoción de su desarrollo integral, la organización Sabia Infancia, con el apoyo de la Municipalidad de Hijuelas, realizará el primer festival de la Niñez en dicha comuna, proyecto que es financiado por el Fondo Nacional de Fomento y Desarrollo de las Artes Escénicas, convocatoria 2023.

“En esta gran fiesta esperamos llegar a cientos de niños, niñas y familias que viven en Hijuelas y alrededores, para facilitar el acceso y participación a experiencias culturales significativas, amorosas y entretenidas, que contribuyan también a la educación en materia de promoción y visibilización de los derechos de la niñez y las crianzas respetuosas”, destaca Diana Vildósola, socia fundadora de Sabia Infancia.

#### Anuncio Patrocinado

Por su parte, el alcalde de la comuna, José Saavedra Ibáñez, recalcó que “habrá mucha entretenimiento disponible para ir finalizando este verano 2023 y también consolidando una cultura de protección hacia la infancia, jugados totalmente por los derechos de los niños y niñas. Están todos invitados a participar”.

#### Programación

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El evento contará con obras de teatro y experiencias musicales con temáticas de vanguardia, tales como: inclusión, concientización ambiental, autoestima, acceso a la educación, solidaridad, diversidad, ejercicio de derechos y mucho más, donde un 75% de la parrilla programática corresponden a artistas de la Región de Valparaíso, priorizando así el talento local.

Las obras que se podrán disfrutar son: “**Manú, el viaje de una niña Aymara**”, de la compañía La Coraje; “**Sentibella**” de la compañía Papel Ilustre; “**La Caracol**” del Colectivo Escénico La Enredadera y “**Ninguna gota sobra**” y “**Basura Cero**” de la compañía Ecoteatro.

También estarán los espectáculos de Teatro Miniatura de la Fundación Oani de Teatro, con la trilogía de obras “**Mis Derechos**”; el “**Festival Unipersonal**” de El Mundo de los Títeres, el show de música corporal “**Mi cuerpo sonoro**” de Shakin Experimenta, y una actividad guiada por el Observatorio de Ocoa.

“Todas estas actividades las hemos pensado para que este gran encuentro tenga a la infancia como protagonista, y para que también se instalen nuevas conversaciones, dentro de las familias y comunidades, en torno a la crianza respetuosa”, comenta Pamela Frenk, socia fundadora de Sabia Infancia.

#### Espacios para disfrutar

El festival cuenta con un espacio para emprendedores de productos y servicios pensados para la infancia, un sector para organizaciones sociales vinculadas a la niñez, una zona de lactancia, un sector para personas mayores, juegos infantiles y un patio de comida saludable para disfrutar todo el día.

La cita es el sábado 25 de febrero, desde las 11:30 hasta las 20:00 horas, en el Estadio Municipal de Hijuelas. Para revisar la programación y más información ingresar a <https://festivalninezhijuelas.cl/>

y tú, ¿qué opinas?